









Les Kellia

Sur la route du Caire à Alexandrie, à 194 kilomètres du Caire. Cliquez ici pour localiser le monastère.

Les Kellia sont un vaste domaine religieux s'étendant sur plus de 20 kilomètres de longueur et comprenant les vestiges de plus de 700 couvents et ermitages datés du IVe au IXe siècle. Le nom du site vient des cellules que les moines ont construites dans le désert à partir du IVe siècle de notre ère. Ces anachorètes (du grec anachôrein, signifiant « se retirer de la vie sociale ») étaient venus de Nitrie — un autre grand centre religieux —, afin de trouver une plus grande solitude dans ces lieux désertiques.

À l'origine, les Kellia étaient un simple lieu d'étape avant de devenir une nouvelle résidence érémitique permanente.

